

Elda y Petrer ponen la vista en el emprendimiento femenino

30/09/2022



El emprendimiento femenino va a estar muy presente en Elda y Petrer durante tres semanas con la estancia de 12 mujeres empresarias que compartirán **durante todo el mes de octubre** en la zona sus experiencias y aprenderán de las empresas que existen en ambas localidades. Además, **en noviembre llegarán otras 12 mujeres para mostrar sus proyectos.**

El proyecto se denomina *The Break Vinalopó* y está

desarrollado en conjunto con EOI Mediterráneo y Genion con el objetivo de "impulsar el emprendimiento" ha señalado el director de EOI Mediterráneo, **Fernando Garrido**. Este programa está dotado de 10 millones de euros para "poder traer en el próximo año y medio a emprendedoras a diferentes partes de España" ha explicado Garrido. Por su parte, una de las socias de Genion, **Esther Navarro**, ha destacado que "**comulgamos al 100% con este programa**, ya que

tenemos valores en común como el emprendimiento, la sostenibilidad o el impacto en el territorio”.

En la presentación ha estado presente la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo de Elda, **Silvia Ibáñez**, que les ha explicado a las 12 mujeres que “estáis en una comarca muy emprendedora. En Elda hay más de 3.000 empresas donde podéis hacer lazos y generar conexiones por si en el futuro queréis instalar vuestra empresa en la zona”. Asimismo, la edil ha explicado

que **el próximo 7 de octubre visitarán las instalaciones de Inescop así como el Museo del Calzado** “para que conozcan cómo trabajamos en la industria del calzado”.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha destacado la importancia del proyecto y el que Petrer forme parte de él porque **“le damos mucha importancia al emprendurismo**, ya que con el paso de los años está muy presente en nuestras vidas”.